2016年7月18日No5 国民平和行進

山梨実行委員会

甲府市朝日5-7-2

平労会館内

~~~~~~~~~

連絡先090-4078-4596

## 県内行進6日目













嶋笛吹市長からの、 も手を振り励ましてくれる地域の方々 前・午後合計で、 暑のなかでしたが、 民部総室長が読み上げました。 姿が見られました。 長からの激励メッセージを、 梨市役所は、 県内 笛吹市役所での終結集会では、倉 車中から手を振る方や、 出発の甲府市役所では 行進 6 日 気温35℃を超える猛 目 64名が参加しまし となる甲 連帯と激励のあい 元気に行進しまし 参加者数は、 沿道から 樋口甲府 市 行進途 塚原市 役 所 した。 5筆でした。 ようになって欲しい。 ダーになって、世界へ発信できる 核兵器がなくなるように日本が

さつと、 かない。 勢いる。 わってくる。 頂きました。 ていることを嬉しく思う。 『核兵器廃絶 若い人にもこの運動が伝わっ 今日の参加者には若い人も大 よく冷えた飲み物の差入れ 倉嶋笛吹市長はあ 決して諦めるわけにはい の熱 い想いが伝 1日も早 いさつ

